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4 月 3 日（木）～5 日（土）、新入社員の 3 名が社会人としてスタートする心を養うべく、富士教育センターで新入 
社員セミナーを受講してきました。真の人間力、感謝の心を養ってきた感想をご覧ください。 
 

一般社団法人倫理研究所 富士教育センター新入社員研修セミナー 

一般社団法人倫理研究所 活力朝礼研修 in有楽製菓㈱夢工場 

 

オープンマインドで団結力を生み出す  

――― 平久江彩香さん 

挨拶や感謝の心を持つためには、オープンマインドが

大切だと教わりました。オープンマインドとは自分の心

を開き、良く知ることです。これにより自ら行動を起こ

せるようになり、人の話を素直に聞ける良い成長につな

がることを学びました。 
心を開き、進んで取り組もうとすると、恥ずかしい気

持ちや照れがあり、上手く実践できていません。しかし、

上手くなくてもまずは声を出すことから、と思い富士研 

積極的な自分の開拓と感謝の心の成長 

――― 上村朋子さん 

社会人として、人として大切なことを学びました。

自分は多くのものに生かされており、普段当たり前

と思っていることが、当たり前でないことを実感し

ました。 
 自分を見つめ直す機会にも恵まれ、積極性の足り

なさを意識し、後始末リーダーへ立候補をしました。 

4 月 12 日（土）有楽製菓㈱夢工場様で、活力朝礼研修が行われました。講師は、長岡課長です。大前部長、上

村朋子さん、平久江彩香さん、瀬木拓馬さんの 4 名が参加されました。積極的な 4 名は真っ先に手を挙げ、大き

な声ときびきびした姿勢で参加されていたようです。他の参加者様や有楽製菓㈱河合社長様より、お褒めの言葉を

頂くなど、感嘆の声が届いております。活力朝礼研修を経験した大前部長より感想を頂きました。 
 今回の『活力朝礼研修』への参加で『活力朝礼』が社風や個々の精神力の向上を実

現する為の大きな原動力であることを実感しました。益々『活力朝礼』が好きになり

ました。朝礼は“企業の縮図”と例えられる事があります。企業の社風・会社の質な

どがそこに現れるからでしょう。  
 その朝礼を単なる「連絡・報告」の場で終わらせず、教育の場として活用すれば、

日々繰り返し行うだけに、大きな効果が得られると思います。 
今後は社内で裾野を広げる意味で、倉庫部・乗務員さんの参加も期待致します。

お時間の許す方は、『活力朝礼』へ積極的な参加をお願い致します。              
一般部部長 大前智 

 

 

心に響く講義に感謝 ―― 瀬木拓馬さん 

三日間、富士の研修へ行かせて頂き、ありがとうございました。 

一つひとつの講義が新鮮で、心に響くものばかりで、とても良い

経験でした。研修を終えて、研修へ行く前より、人に対しての感謝

の気持ちが強くなり、素直に謝ったり、お礼を言えるようになりま

した。   

更に向上させて物へも感謝できるようにしていきます。 

 

 
 

空回りすることもあり、職員の方や

チームの方にご迷惑をお掛けした

こともありますが、失敗から学ぶこ

とで何一つ無駄はなかったと考え

ています。他にも挨拶などの基本姿

勢や多くのものに感謝する考え方

を学びました。この学びを会社だけ

でなく、私生活でも続けていきたい

と感じました。 

修後の出社初日、勇気を出して声を

大にして挨拶をしましたら、皆様方

から大きな声で挨拶が返って、とて

もうれしい気持ちになりました。こ

の気持ちを皆で共有をしていけれ

ば、私たちの団結力はより一層増す

と思えます。 

事務所からの応援の言葉 
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浜松東営業所 協力会社安全対策会議 
 

鳴海急送㈱様 物流人材育成プログラム 
ナルキュウ・カレッジ 2014VOL.1 

 

―危険の予測および回避― 

佐原部長による講義風景 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 ナルキュウカレッジとは、鳴海急送㈱様が業界で長年培ったノウハウを活か

し、物流技術管理士による営業サポート、物流システムの問題分析、解決まで

のモジュール設計など、あらゆる面でサポートしているカリキュラムです。 
鳴海急送㈱様で開催されたナルキュウカレッジに 4 月 12 日（土）、辻社長、

春日次長、岩戸主任の 3 名が参加されました。 
  

㈱ナルキュウ代表取締役酒井誠氏 

による講義風景（ﾌｪｲｽﾌﾞｯｸより） 

営業所の全従業員が愛知県トラック協会中部トラック研修センターへ集まり、日ごろの点検技術、運転技術、学科を

競う社内大会）を開催し、社内研修に尽力されています。そして、全国トラックドライバーコンテスト 4ｔ部門では

優勝者を輩出するなど素晴らしい成果を挙げている会社です。 
 今回のカリキュラムで学ばせて頂いたのは、面接での対応や内容などで、普段は直接携わっていない面でしたが、

とても分かりやすく、大変勉強になりました。  
 人の一挙一動に隠された心や人への接し方、相手の立場に立って考え、話を引き出す聴き方、伝え方など、普段の

仕事でも生活でも自分の足りない部分を考えさせられました。他にも、トラック運転前の点検や重要作業ルール 20
項目など自社にない取り組みが目白押しで、すべての講義内容に感動いたしました。 
この講義を成長の糧に、皆様の心に寄り添い、また、皆様がより良い環境の下で仕事が出来、ドライバーとして

の技術の向上に一役買うことができるよう、邁進していきます。            一般部次長 春日彰吾 

 第一回目となるナルキュウカレッジに参加させていただきました。鳴海急送

㈱様は、社内行事の一環で独自にナルキュウカップ（年に一度、5 月に、全国の

 

4 月 17 日（木）浜松東営業所にて、初めて協力会社様を交えての安全

対策会議を開催いたしました。ご参加いただいた協力会社様は、㈱クラシ

ョウ様、星義物流㈱様、㈱フェリスウィール様、(有)ワラマック様（順不

同）です。運行管理者の方々にお集まりいただきました。㈱マイシンから

は辻社長、佐原部長、菅嶋部長、山田所長、藤田主任、岩戸主任、瀬木拓

馬さんが出席をし、合計 12 名で会議が行われました。 

資料を見る姿に、安全に対す

る真剣さが伝わってきます。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

通常の運送業者間の会議では、物流品質に偏った会議になるのですが、

今回の会議では、交通安全をテーマに、佐原部長に講師を務めて頂き、㈱

マイシンの交通安全への取組を発表しました。その後、御来社頂いた協力

会社様の取組を発表して頂き、様々な視点で、危険予測などの見解を話し

合い、活発な意見交換が出来ました。 
準備等で乗務員さんにもご協力いただき、ありがとうございました。 
今後も、浜松の「地域Ｎｏ１」を目標に、地域のチームリーダーとして

情報を発信し、輸送業界を盛り上げていきます。 
浜松東営業所所長 山田善治 
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第 11回 ㈱マイシン安全週間報告 
 

 

期 間 ： 平成 26 年 4 月 6 日（日）～ 平成 26 年 4 月 15 日（火） 10 日間 
目 的 ： 安全週間と通して、安全意識を向上させる。 
期間目標 ： 車輌事故ゼロ・荷物事故ゼロ 
 
 

スローガン「今回こそ事故ゼロ達成するぞ」 

結果報告 ： 車輌事故 1 件  荷物事故 3 件 
 日付 内容 

車輌事故 4 月 9 日 オーバーハングによる軽車輌との接触事故。 

荷物事故 4 月 8 日 パレットが落下し、リフトタイヤカバー破損。 

荷物事故 4 月 9 日 酒類の配達時、リフターから代車ごと落下。 

荷物事故 4 月 15 日 養生不足により、紙袋一袋破袋。 

 

冷凍混載 2G ミーティング資料の紹介とインタビュー 
グループリーダー谷岡勇さんへインタビュー！！ 

資料一部抜粋 

弱いのではないかとか・・本人たちは気にしてないようです（汗）注意をする

ときは、厳しい言葉を使うようにしています。100 点を取るためです！ 
（菅嶋部長）9 月にミーティングを見ていましたが、相当反省している方もいましたよ。

実際、グラフを見ると、10 月には改善されているのがわかります。データ

による個々の分析も的確で感嘆しました。 
― グループで気を付けていくことは？ 

（谷岡 L）車はみんな違うが、グラフに性格がよく出ているし、変動の激しい方に特に、

現状を認識して 0 になってくれることを期待しています。速度オーバーは、ほ

んとに意識していただいて良くなっていてうれしいです。資料は必要ないと言

われることもあるが、まだ、7 ヶ月ほどのデータです。これから続けていくこ

とで変わっていくことがあればと思います。 
― 菅嶋部長より谷岡さんのここは誰にも負けない！を教えて下さい。 

（菅嶋部長）グラフを見ても分かるように、荷扱いにしてもしっかりし、ポリシーをもって行っている。すべての意識

が群を抜いている。これからも牽引する立場で冷凍部をよりよい方向に行くために考えがあれば、どんど

ん教えてほしい。 
― インタビューを終えて 

デジタコや安全に対する意識の高さが素晴らしく、現状の認識が次の行動にいかに重要なものかリーダーとして伝える 
こと、リーダーとしての自覚がしっかりされているからこその資料だと解りました。これからも応援しています。 

 事故が毎回、発生している現状を打破するため、リーダー会にて安全を話し合った結果、現在の安全週間では、個々

に安全を促すにすぎず、集団の力で事故撲滅へ向かうには、私たちドライバー同士の事故に対する意識のベクトルを

合わせることが必要と考えました。まずは、私たちリーダーから、呼びかけを行うことで、チームのベクトルを合わ

せたいと思い、実施しました。 
今回も事故が起きてしまいましたが、この事故の対策をみなで話し合い、大きな一歩ではなく、小さな一歩を積み

重ね、事故撲滅を達成したいと思います。                  リーダー会リーダー長 南端繁行 

冷凍混載 2G ﾘｰﾀﾞｰ谷岡勇 

冷凍部部長 菅嶋博 

― 資料を作るときに気をつけていることは？ 

（谷岡 L）誤字脱字がないか。前の資料で間違えていて気付

かなかったので（笑） 
― 個々の評価をずばり書いてあり、渡すときに勇気がいる

と思いますが、あえてしている理由は？ 

（谷岡 L）自分の感想を書いているだけで・・運転のここが 

9 月からグループの方のデジタコデータを抜粋・見える化を

行い、細かで的確な分析をしています。その理由や気をつけ

ていることなど、伺いました。 
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ROOSEVELT GAME 
 

 

 

 Ｙさんは、自転車で友人との待ち合わせ場所へ向かいました。 
 約束の時間に遅れそうだったため、スピードを上げていると、目の前の信号が赤に変わりました。 
＜たぶん大丈夫だろう＞と、そのまま止まらずに、交差点に差し掛かりました。突然、横からクラクション

が聞こえ、大型トラックが迫ってきたのです。 
 間一髪でブレーキをかけ、事故にはいたりませんでしたが、トラックの運転手にはひどく怒鳴られました。

Ｙさんは、赤信号を無視しようとした出来心を反省すると共に、交通事故の危険性を痛感させられました。 
 「交通ルール 守るあなたが 守られる」という標語があります。信号を無視すれば、それだけ事故に遭い

やすくなるのは当然でしょう。逆に、交通ルールを遵守していれば、未然に防げる事故は多いものです。 
 社会においても同様でしょう。ルールを守る人は、ルールに守られます。職場のルールを軽視せずに、快く

働ける環境作りに努めたいものです。 

職場の教養：5 月 25 日(日)より 

今日の心がけ：ルールを守りましょう 

守るから守られる 

SOFTBALL 
 

㈱マイシン親睦会 ソフトボール大会開催！！ 

日時場所：平成 26 年 5 月 4 日（日）13：00～17：30 豊川市大崎グラウンド 
 

全社員対象・定期健康診断のお知らせ 

期 間 ： 平成 26 年 6 月 2 日（火） 
～6 月 30 日（月） 

場 所 ： 豊橋元町病院 健康管理センター 
時 間 ： 月～金  9：00 － 11：00 
           13：00 － 16：00 
        土   9：00 － 11：00 
注意事項 ： ポスターを必ず確認してください。 

健診バス日程 

6 月 14 日（土） 14：00 － 17：00 

上記バス健診を受診できない方は、配車担当者とご相

談の上、必ず元町病院で受診して下さい。 

 

日曜劇場 

ﾙｰｽﾞｳﾞｪﾙﾄ･ｹﾞｰﾑ 
 4 月 27 日（日）夜 9 時スタートの唐沢寿明さん主演、

あの「半沢直樹シリーズ」の著書、池井戸潤先生原作の

「ルーズヴェルト・ゲーム」に㈱マイシンのトラックが

登場しました！写真は 5 月 4 日に放送されたものです。 

 

 晴天に恵まれ過ぎの中、31 名ものソフトボール好きが集まりました。 
1 回戦目は、冷凍部＆事務所 VS 一般部！一般部の若年者に押されつつ、冷凍部の高

齢者は猛追！！2 点差まで近づいたものの負けてしまいました。 
2 回戦目は、岩戸主任の独断によるチーム分けで再開。社長チーム（仮名）VS 牧野

チーム（仮名）。社長チームの猛攻に、途中ダウン気味の牧野さんをしり目に牧野チー

ム奮闘！！引き分けに終わりました。 
  ㈱マイシンの協賛の、すたみな太郎での食事も、そのままの勢いで楽しく過ごしま

した。皆さん、動いた以上に食べていたようで、足取りが重い人がちらほら。 
次回のみなさまのご参加、楽しみにしています。 

㈱マイシン親睦会 山田真理子 

 

 

 

 

 

 

 

http://azukichi.net/baseball/baseball009.html

